

## 第71回中部日本6人制バレーボール総合男女選手権大会長野県予選会(一般の部)

### 男子は長野ガロンズ、女子はルートインホテルズが優勝

【須高協会理事長 吉澤康幸】

第71回中部日本6人制バレーボール総合男女選手権大会長野県予選会(一般の部)が5月9日(日)、須坂市北部体育館及び市民体育館にて男子8チーム、女子2チームの参加にて開催されました。

男子決勝戦はVリーグ2(V2)に参戦している長野ガロンズと1回戦からストレートに勝ち上がってきた古豪の長野教員が対戦。フルセットの熱戦になりましたが、自力に勝るガロンズが2-1で勝利しました。



女子決勝戦は、やはりVリーグ2(V2)に参戦しているルートインホテルズが一方的な展開で2-0と勝利しました。

長野ガロンズは4年ぶり3回目の優勝、ルートインホテルズは三連覇を飾りました。

新型コロナウイルスの感染対策で、会場はほぼ大会関係者のみの大会でしたが、早くコロナウイルスが終息し、通常の大会が開かれることを望みます。そして、大会運営にご協力いただいた多くの皆様に感謝申し上げます。

尚、新潟県長岡市で開催予定の本大会は、新型コロナウイルス感染症拡大により中止となりました。



## 全日本9人制クラブカップ男子女子選手権大会長野県予選会

### 男女共に大町クラブが優勝!

【県クラブ連盟理事長 桑原康秀】

《大町クラブ監督 山崎 智》

5月16日(日)、長和町和田総合体育館において開催された9人制クラブカップ男子県予選会は、OKAYA、丸子クラブ、大町クラブの3チームのリーグ戦で行われ、大町クラブが優勝することができました。

コロナ禍の中、大会を行っていただいたうえだ協会や県協会の皆様方に心から感謝申し上げます。

全国大会は8月7～9日に大阪市で開催されますが、新型コロナウイルス感染症が落ち着き、メンバー全員で参加できることを願って、練習に打ち込んで参りたいと存じます。ありがとうございました。

→ 男子優勝 大町クラブ



《大町クラブ代表 小澤智子》

昨年はコロナ禍で大会が中止になるという辛い状況の中でしたが、新しく若いチームメイトも増え、感染症対策をしながらコツコツと練習を積んできました。

これからも全国で勝ち抜いていけるチーム作りを目標に頑張っていきたいと思います。



## 全日本6人制クラブカップ男子女子選手権大会(40th デザントジャパンクラブカップ)県予選会

# 男子は長野教員が5年ぶり 女子はNagano Spiritsが4連覇

【県クラブ連盟理事長 桑原康秀】

「5年ぶりの優勝に寄せて」 《長野教員クラブ監督 北條 龍司》

今回、このコロナ禍の中、大会を開催して下さいました長野県バレーボール協会、長野県クラブバレーボール連盟、そして飯伊地区の協会の皆様に深く御礼申し上げます。



5年ぶり 14 回目の優勝ができてとてもうれしいです。長野県のクラブチームのレベルが上がっており、1回戦から気の抜けない試合でした。その中で結果が残せたのは、1セット1点1ラリーに集中できたからだと思います。私たちは活動の成果を児童生徒に還元していきたいと日々思い、これまでやってきました。勝つこともですが、まずはバレーボールを心から楽しむことを大切にしています。それが今回の大会でできた

と思います。今後、全国大会が開催されるかは不透明ですが、これからもバレーボールの質を高めていき、長野県の代表として胸を張ってプレーしたいと思います。

関係者の皆様、本当にありがとうございました。重ねて御礼申し上げます。

### 《Nagano Spirits 代表 田村奈々美》

まず初めに、コロナ感染症拡大により大会開催が危ぶまれる中、最後まで検討して大会開催を支えて下さった長野県バレーボール協会を始め、関係者の方々に心より感謝申し上げます。

昨年、コロナ禍で全大会は中止、チーム自体も結婚・出産とメンバーが欠ける中、例年より回数は少ないものの、練習環境があるありがたみを感じながらボールに触れてきました。

今シーズン大会実施が決まり、それでもコロナで参加出来ないメンバーもいて、なかなか人数が集まらず、大会参加自体を諦めそうになった時もありました。それでも試合が出来る事、チームスポーツが出来る環境、練習や試合に協力して下さる様々な外部関係者がいる事が当たり前ではないことを今回非常に感じ、チーム一丸となって応援して下さいる方々へ優勝・クラブカップ予選連覇という形で感謝を伝える事が出来て大変嬉しく思っています。

全国大会の開催が危ぶまれますが、Nagano Spirits らしくバレーボールの楽しさが伝えられるプレーが今後も出来たらと思います。



## 令和2年度 収支会計決算監査を実施

【県総務委員長 赤間善浩】

5月17日（月）、令和2年度の協会会計事務について、鈴木正弘監事、脇坂清志監事による決算監査を実施しました。

令和2年度は新型コロナウイルスのため、上半期は事業や大会が中止になりましたが、下半期はバレーボールフェスティバルを皮切りに事業・大会を開催しました。

監査において、各事業の会計報告書や経常経費の帳簿等の確認を行いました。監査員から特に指摘事項はありませんでした。令和3年度も協会の財務体質改善に向け、収益増と経費削減に取り組んでいきます。



## 5月試合結果

- ☆ 第71回中部日本6人制総合男女選手権大会 長野県予選会（一般の部）  
[http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.9\\_tyubunipon\\_ipan.pdf](http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.9_tyubunipon_ipan.pdf)

---

- ☆ 全日本9人制クラブカップ男子女子選手権大会長野県予選会  
[http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.16\\_9club.pdf](http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.16_9club.pdf)

---

- ☆ 第40回全日本6人制クラブカップ男子女子選手権大会 長野県予選会  
[http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.23\\_6club.pdf](http://nagano-va.or.jp/GAMESchedule/2021siaikeka/R3.5.23_6club.pdf)

## 6月スケジュール

6/3(木)	第82回国民スポーツ大会・第72回全国障害者スポーツ大会長野県準備委員会 第5回総会	(WE B)
6/5(土)	理事会運営会議(旧 正副会長、専務・常務理事、委員長会議)	(WE B)
6/5(土)～7(月)	第74回全国高等学校総合体育大会バレーボール競技大会 県予選会	(佐久市)
6/12(土)	長野県バレーボール協会 理事会・評議員会・加盟団体代表委員総会	(塩尻市)
6/18(金)～20(日)	第56回北信越高等学校バレーボール選手権大会	(新潟県)
6/20(日)	第76回国民体育大会(成年の部) 県予選会	(佐久市)
6/27(日)	第35回ビーチバレージャパン 県予選会 第32回全日本ビーチバレー女子選手権大会 県予選会	(上伊那)
6/27(日)	第41回全日本バレーボール小学生大会 県予選会	(伊那市)
6/27(日)	天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会 長野県ラウンド	(茅野市)
6/30(水)	日本バレーボール協会 2021年度 第1回加盟団体代表委員総会	(WE B)